

Der Vertreter des Patriarchen von Moskau und ganz Russland beim Patriarchen von Antiochien und ganzen Osten schenkt die Rehamittel für die Kinder von Syrien



Am 12. April 2021 besuchte der Vertreter des Patriarchen von Moskau und ganz Russland beim Patriarchen von Antiochien und ganzen Osten Hegumen Arsenij (Sokolow) zusammen mit dem zweiten Sekretär der Botschaft von Russland in Syrien T.A. Bokow die Schule "Amal" ("Hoffnung") für die behinderten Kinder in Damaskus. Jetzt studieren in der Schule 165 behinderte Kinder, mehr als 80 unter deren nicht fähig sind sich allein zu bewegen.

Hegumen Arsenij und T.A. Bokow haben 142 Packen von Windeln (insgesamt 1846 Packen) in die Schule gebracht, die mit persönlichen Mitteln des kanadischen Wohltäters von russischer Geburt Aleksij Fiset eingekauft worden sind.

Der Rektor der Schule "Amal" Mosab Al-Kanzh dankte herzlich für die geleistete Hilfe und sagte, dass diese Anzahl der Windel ungefähr für 15-20 Tage reiche.

Die Seite des Außendienstes der Russischen Orthodoxen Kirche bei der Orthodoxen Kirche in Antiochien/ Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86979/>